

ABSTRAK

YURIKE THERESA LUMBANRAJA. NIM: 108313414 “Meningkatkan Aktivitas Belajar PKn Siswa Dengan Menggunakan Cooperative Learning Tipe Think Pair Share di Kelas V SD Negeri No. 023893 Binjai T.A 2011/2012”. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas negeri Medan.

Masalah dalam penelitian ini adalah rendahnya aktivitas belajar siswa pada pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan (PKn). Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan aktivitas belajar siswa pada pelajaran PKn pada materi pokok Keputusan Bersama dengan menggunakan Cooperative Learning tipe Think Pair Share. Adapun jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas dengan subjek penelitian siswa kelas V SD Negeri 023893 Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai Tahun Ajaran 2011/2012 yang berjumlah 32 orang terdiri dari 11 siswa perempuan dan 21 siswa laki laki. Tindakan yang digunakan yaitu Cooperative Learning Tipe Think Pair Share.

Penelitian ini terdiri dari dua siklus yaitu siklus I dan siklus II, masing masing terdiri dari 4 tahap yaitu, perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi, dan refleksi. Satu siklus terdiri dari 2 kali pertemuan. Instrumen dalam penelitian ini adalah lembar observasi berupa daftar check-list aktivitas belajar siswa dengan indikator sebagai berikut: (a) mengajukan pertanyaan, (b) memberikan jawaban, (c) menyampaikan pendapat, (d) mendengarkan dan (e) menulis/mencatat. Data dianalisis menggunakan teknik analisis persentase kualitatif.

Hasil penelitian pada siklus I diperoleh persentase rata-rata aktivitas 54.84% dengan tingkat keberhasilan aktivitas belajar 34.37%, tetapi hasil belum mencapai kriteria keberhasilan penelitian. Penelitian dilanjutkan ke siklus II dengan perbaikan pada pembentukan kelompok pasangan. Hasil penelitian siklus II diperoleh persentase rata-rata 85.78% dengan tingkat keberhasilan aktivitas belajar 93.75%.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan Cooperative Learning Tipe Think Pair Share dapat meningkatkan aktivitas belajar Pkn siswa pada pokok bahasan keputusan bersama di kelas V SD Negeri No.023893 Binjai pada tahun ajaran 2011/2012.